

Gobierno cubano continúa esfuerzos por mejorar las telecomunicaciones



La Habana, 5 sep (RHC) El Foro de Negocios en el ámbito de las tecnologías de la información y la comunicación, -TICs-, entre Cuba y Estados Unidos ratifica la voluntad del Estado cubano de continuar los avances en materia del acceso y uso masivo de esas ciencias y la posibilidad de concretar proyectos bilaterales.

Al respecto Mayra Arevich Marín, presidenta ejecutiva de ETECSA, señaló que en el evento fue reafirmada la afectación que provoca en ese ámbito el bloqueo y también el Grupo de Tarea de Internet para Cuba, creado por el gobierno norteamericano y que persigue interrumpir esos esfuerzos.

Destacó que a pesar de dichos obstáculos, continuamos trabajando en el desarrollo de la infraestructura para garantizar un mayor bienestar de la población y el avance de la economía.

El Foro de Negocios en el ámbito de las tecnologías de la información y la comunicación aconteció este miércoles en el Hotel Nacional, con el objetivo de continuar desarrollando proyectos de interés mutuo e intercambiar sobre los retos presentes y futuros en este sector. (Fuente: RReIoj).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/201174-gobierno-cubano-continua-esfuerzos-por-mejorar-las-telecomunicaciones>



Radio Habana Cuba